

# 雀島 RC 会報



奉仕しよう みんなの  
人生を豊かにするために

2021-2022年度

第2570地区ガバナー 水村 雅啓  
鶴ヶ島 RC 会長 齊藤 大祐

R.I 会長 シェカール メータ

第一グループガバナー補佐 山本 庄一  
鶴ヶ島 RC 幹事 山岡 達生

第1910回例会 令和4年6月 8日(水)  
例会場 大穀多目的ホール

【開会点鐘】12:30 齊藤大祐会長

【開会】 SAA 登坂一彦君

【会長の時間】 齊藤大祐会長

本日の会長の時間は、昨日各クラブ宛に届きました  
水村ガバナー、高柳危機管理委員長連名の「次年度  
に向けてご意見を受けて」について少しお話をさせて  
いただきます。

先日送られてきました「次年度に向けてのご意見のお  
願い」に対しまして当クラブでは、臨時理事会を開き、  
クラブとしての意見を提出させて頂きました。内容とい  
たしましては、エレクトに対し不信に思う点、重責を担  
う上での資質の問題、また、エレクトに対してクラブとし  
ての関わり方などです。

クラブとして声を上げる事で2570地区が良い方向  
に向かえようと想いからでした。

現ガバナーとして難しい判断だったと推測いたしま  
すが、予定通りエレクトが次年度、地区のリーダーとな  
ることです。

皆様も色々と思うところがあるかと思います。自分と  
しても何点か指摘させて頂きます。

\*エレクトには、「ガバナー」という役目を重く受け止め、地区ロータリアンを大事にし、すべての会員との  
意思疎通を図って、とあります

それには今回の当事者であるエレクトが各クラブ会  
員に説明する義務があるのではと思います。また、迷惑を掛けた各クラブの会員に対しては、真摯に向き合  
い謝罪すべきでは、と思います。

\*事業と会計が透明性、とありましたが、これに關し  
ては、地区研修協議会で指摘された箇所を訂正し、  
速やかに各クラブに提出する必要があるのではと考え  
ます。また予算に關連して地区大会のあり方について  
各クラブ会員が納得するお話を頂くべきであると思  
います。事業に關しても同様で、例年であれば配られ  
ている各クラブの会長、幹事、地区役員の名簿も配られ

ておりません速やかに配布すべきだと思います。事業  
を行う上で、名簿が無く困っている人も居るのではと  
思います。

\*地区の課題解決の良い契機と、ありましたが、  
これは言うでもなく後継者問題です。なかなか次のリ  
ーダーが決まらないのは深刻な問題ですが、今回  
のように浮ついた人が手を上げないよう今まで以上に審  
査を厳にして頂きたいと思います。おそらく今後は何  
らかの手を打つとは思います。

以上の点ご指摘させて頂きましたが、次年度を通し  
てエレクトが各クラブや地区の運営に対して改善が見  
られない事も十分想像できます。その時はクラブとし  
てどのように行動すべきか判断を迫られる時が来るか  
もしれませんその時は、クラブの皆様の意見を伺い長  
峰次年度にはぜひ腹をくくって頂きたいと思います。

今回の回答に対して、何かご意見もしくはガバナー  
に対してご意見を伝えたい方がいらっしゃいましたら  
まずは、齊藤までお声掛け下さい

鶴ヶ島クラブは地区内ではまだ歴史は浅いですが、  
今回の件では気概を示せたのではと思います。  
重要なのは、みんな仲良く楽しくです。一連の騒動は、  
エレクトの考えが真逆だったから起こった事だと思います。  
ロータリーの事やリーダーの条件をよく理解され  
てない方は、手を上げては絶対にいけないし周囲の  
賛同を得られ無い方も同様に手を上げてはいけない  
し、無責任に資質や気概に欠ける人を祭り上げよう  
する方も同様です。周囲を混乱させるだけでなく不幸  
にいたします。後継者選びはぜひ慎重にと思います。

アントニオ猪木が、かつて「やれるのかオイ」という名  
言を残しております。(実際はやれるのか本当にお  
前)これは弟子の藤波辰巳に対して気概を示せるの  
か、という意味で言った言葉です。トップになるには、  
どの世界でも同じです気概を示せるかどうかだと思います。  
示せられない人はトップになる資格は絶対に無いと  
私は思います。

本日の会長の時間少し韓信と大村益次郎の話をこ  
じつけて話そうかと思いましたが、  
何回考えてもあまりにも強引なこじつけと歴史的偉人  
とエレクトを引き合いにするのは歴史的偉人に大変失

礼かと思いままた、話がものすごく長くなるのでやめました。  
ちなみに麻雀の役「国士無双」は、もともと韓信の事を指した言葉です。

最後に  
「巧言令色鮮し仁」という言葉を思い出しました。人を見極める一つの言葉です。  
何かの時思い出して頂ければと思います。

## 【幹事報告】 山岡達生幹事

1. 次年度に向けてご意見を受けて回答
2. ロータリーレート1 \$ = 127円
3. 鶴ヶ島市国際交流協会総会資料

## 【クラブ協議会】

次年度に向けて 長峰秀和会長エレクト



## 【委員会報告】

## 【出席報告】 菊田真忠委員長

会員数	出席者	出席 免除者	免除 出席者	出席率	修正率
28名	24名	2名	2名	86%	

## ◎ ニコニコ

＊最近中国のドラマ「墳羽と劉邦」がチューブにUPされていてよく見ます。面白いです。是非皆さんも御覧なって下さい。本日は長峰エレクトよろしくお願ひいたします。程鴻雅さんようこそ。齊藤大祐君  
＊本日はよろしくお願ひいたします。 長峰秀和君  
＊長峰会長エレクトは宜しくお願ひ致します。

中嶋清君 川野昇君 内野麒一君  
渡辺道雄君 清水良一君 松崎峰夫君  
鴨下三夫君 山中基充君 田中憲一君  
西澤克己君 木村武志君 佐々木龍児君  
山岡達生君 森治高央君 菊田真忠君  
市川大君 向井宏倫君

＊欠席が多くてすいません。 岸田喜好君  
＊6月1日に国際ロータリー第250地区学友会総会に齊藤会長と奨学生程鴻雅さんと出席しました。同会に2019年2年間お預かりしましたアキラさんが役員として参加していました。元気で活躍の様子で安心しました。 宮前典子君

＊梅雨の季節になりました。皆様、健康にご留意下さい。 横山明美君



米山記念奨学会生 程鴻雅様

## 【閉会点鐘】 13:30 齊藤大祐会長

事務所：鶴ヶ島市商工会館内

鶴ヶ島市鶴ヶ丘 855 TEL049-271-6600  
FAX049-271-6610

例会場：アルカーサル迎賓館川越

川越市鯨井新田4-11 TEL049-231-7777

E-mail:tsurugashima.rc@ah.wakwak.com

ホームページURL <http://tsurugashima-rc.jp>

例会日時：水曜日 12:30～13:30

